

«Wenn ihr mich sucht,  
suchet mich in euren Herzen.  
Habe ich dort einen Platz gefunden,  
werde ich immer bei euch sein.»  
Antoine de Saint Exupéry

Sie hat ihr Leben mit viel Eigensinn selbstbewusst zu meistern gewusst.  
Zielstrebig und beharrlich realisierte sie viele ihrer Wünsche.  
Mit ihrem schelmischen Charme gelang es ihr immer wieder, Menschen für  
sich zu gewinnen und neue Beziehungen zu knüpfen.  
Einen langen Weg ist sie mit uns gegangen.

**Elisabeth Bisig**  
**16. Juni 1941 bis 17. April 2018**

Nun hat sie uns nach schwerer Krankheit verlassen und ist ruhig und friedlich  
eingeschlafen. Wir sind traurig und vermissen sie.

Die Bestattung findet am Montag, 23. April 2018, um 11.15 Uhr auf dem  
Friedhof Sihlfeld in Zürich statt.

Die Bewohnerinnen, Mitarbeiterinnen und Angestellten des Standortes  
Schanzacker.

Stiftung Altried, Ueberlandstrasse 424, 8051 Zürich